



Séjour pédagogique Lycée Niveau Terminale - Canada



“Nous sommes partis au Canada du 11 au 18 avril 2023. Nous avons d’abord visité la partie francophone québécoise, la ville de Léonard Cohen, **Montréal** et sa « montagne ».

L’emplacement de l’auberge de jeunesse était extrêmement central ce qui nous a permis de déambuler dans les rues de la ville à notre aise et d’explorer une ville en ébullition, de jour comme de nuit. Ensuite nous avons partagé un temps fort en nous rendant à la Sucrierie de la Montagne. Pierre Faucher et son fils, Stéfan nous ont accueillis et nous ont expliqué comment “l’or brun” était collecté puis exploité sous toutes ses formes. Puis les élèves se sont essayés à la pratique de la cuillère en bois, dans une ambiance musicale et festive, certaines se sont adonnées au Madison et nous avons adoré le menu plutôt exotique qui nous était proposé, sirop d’érable à toutes les sauces !

Nous avons ensuite repris notre route vers **Ottawa**, capitale administrative du Canada, où nous avons découvert le fonctionnement du Parlement Canadien avec la visite guidée du Sénat. Le musée canadien de l’histoire valait le détour avec une grande partie concernant la vie des Premiers Peuples.



Nous avons continué vers **Toronto** où plusieurs attractions nous ont ravis:

- 🌐 la montée à la CN Tower haute de 525 mètres,
- 🌐 le ferry vers les Toronto Islands,
- 🌐 le Distillery District.

Notre périple s’est achevé en beauté avec un site majestueux, les **Chutes du Niagara**.

Nous avons eu la chance de partir avec des élèves enthousiastes, ouverts, respectueux et curieux et de créer des liens

avec de belles personnes, le tout avec le soleil.

En tant que professeur d’anglais, j’ai trouvé l’expérience particulièrement intéressante, d’un point de vue culturel et linguistique. La partie anglophone n’est pas fondamentalement différente mais c’est le mélange des genres qui est surprenant, vu d’Europe, nous ne sommes pas habitués à voir une statue de la Reine Victoria qui fait face à une entrée de métropolitain parisien. Cela nous offre d’autres perspectives et nous montre aussi ce qui nous unit avec cette grande nation d’Amérique du Nord.”



Mme CARRIER, Mme BOUNOUA et M. FONTAINE

“Nous tenions à vous remercier ainsi que Mme Bounoua et M. Fontaine pour le séjour fabuleux au Canada.

Maria a beaucoup apprécié cette semaine”.

Famille Ribeaucoup

“Merci beaucoup belle énergie qui se dégage des photos”.

Mme Pesla.

« Un grand merci pour les photos ! Tout le monde a l’air radieux, comme le temps, apparemment. Nous n’avons pas pensé à la crème solaire ! En tout cas, nous remarquons les sourires, le bien-être du groupe. Ça fait plaisir ! Bonne continuation ! »

Les Fohanno.